

## Wo und warum?

Ja, jetzt sitz ich hier bei 15 Bier und die grosse Philosophie wird angerissen, muss wieder mal herhalten für alles Ungewusste...

Was man sich so denkt, wenn einem der Alk das Hirn erwärmt...

Plötzlich wird Alles leichter. Alles ist irgendwie klarer, Promille sei Dank...

Aber jetzt ehrlich, was hat das Leben für einen Sinn---für dich..für mich...?

Was ist mit den abgetriebenen Föten---hatten die keine Berechtigung?

Wie wichtig ist unser sein...wenn ein simpler Messerstich es beenden kann?

Nimmt uns Gott wichtig. Mit all unsrem kleinlichem Kram?

Wo ist die Grenze, zwischen mir und dem was wirklich wichtig ist?

Ganz ehrlich: Auf uns kommt es nicht an, oder ?

Ich hänge in einer Blase, und die ist meine Welt, unwichtig, unbedeutend, Gott sag was!!!!

© Hannes Lapesh

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)